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 اتِ للَِّوِ رَبِّ الْعَالَمِينقُلْ إِنَّ صَلاتِ وَنُسُكِي وَمََْيَايَ وَمََ 
 

Katakanlah: Sesungguhnya sembahyangku, ibadatku, hidupku dan 

matiku hanyalah untuk Allah, Tuhan semesta alam
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Quran terjemah bahasa indonesia, hal 104 
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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Korelasi prestasi belajar Pendidikan Agama 

Islam terhadap perilaku beribadah siswa SMPN 2 Sumbergempol” ini di 

tulis oleh Durotul Maknunin dibimbing oleh Dr. Agus Purwowidodo. M,Pd. 

Penelitian dalam skripsi ini di latarbelakangi oleh fenomena siswa 

mengenai pendekatan pembelajaran yang masih konvensional yang 

menjadikan siswa kurang aktif dan kreatif. Dalam hal ini peneliti ingin 

menghubungkan masalah pengaruh korelasi prestasi belajar terhadap 

perilaku beribadah di SMPN 2 SumbergempolTulungagung. 

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah 1) Adakah nilai 

tertinggi antara pendidikan agama islam terhadap perilaku beribadah siswa 

SMPN 2  Sumbergempol? 2) Adakah nilai sedang antara pendidikan agama 

islam terhadap perilaku beribadah siswa SMPN 2 Sumbergempol? 3) 

Adakah nilai terendah antara pendidikan agama islam terhadap perilaku 

beribadah siswa SMPN 2 Sumbergempol? 

Skripsi ini bermanfaat bagi Kepala Sekolah Menengah Pertama 

Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung, sebagai masukan atau dijadikan 

sebagai dasar pengambilan kebijakan untuk meningkatkan kualitas proses 

belajar mengajar. Bagi guru Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 

Sumbergempol Tulungagung, sebagaimasukan kepada guru yang dapat 

digunakan sebagai upaya peningkatan proses pembelajaran. Bagi siswa 

Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung, 

Sebagaiupaya untuk meningkatkan prestasi belajar melalui Pendidikan 
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Agama Islam. Bagi pembaca/peneliti lain sebagaipenambah wawasan dan 

referensi, serta sebagai penerapan ilmu pengetahuan yang peneliti peroleh 

dalam bidang pendidikan maupun penulisan karya ilmiah. 

Dalam penelitian ini digunakan metode observasi, wawancara. 

Observasi digunakan untuk mengukur tingkah laku ataupun proses 

terjadinya suatu kegiatan yang dapat diamati baik dalam situasi yang 

sebenarnya maupun dalam situasi buatan di Sekolah Menengah Pertama 

Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung. Sedangkan wawancara digunakan 

untuk menggali data tentang populasi, sampel, sarana dan prasarana 

pendidikan dan dokumen sekolah. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh yang signifikan  

diperoleh nilai didapatkan rt = 0,254 sedangkan rxy = 0,298 yang 

menunjukkan ada pengaruh prestasi belajar Pendidikan Agama Islam 

terhadap perilaku beribadah siswa di SMPN 2 Sumbergempol Tulungagung. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "Correlation learning achievements of Islamic 

Education to serve students' behavior SMP 2 Sumbergempol" was written by 

Durotul Maknunin guided by Dr. Agus Purwowidodo. M, Pd.  

The research in this paper in the background, by the phenomenon of 

students who are still learning about the conventional approach that makes 

students less active and creative. In this case the researcher wants to connect the 

problem of learning achievement correlation influence on the behavior of worship 

in SMP 2 SumbergempolTulungagung.  

The problem of this paper is 1) Are the higher of Islamic religious 

education on student behavior SMP 2 Sumbergempol worship? 2) Is there any 

value between Islamic religious education is to serve the student's behavior SMP 2 

Sumbergempol? 3) What is the lower of Islamic religious education on the 

behavior of students SMP 2 Sumbergempol worship?  

This thesis is beneficial to the Head Junior High School 2 

Sumbergempol vBulletin, as input or used as a basis for policy decisions to 

improve the quality of teaching and learning process. For junior high school 

teacher 2 Sumbergempol vBulletin, as the input to the teacher that can be used as 

an effort to improve the learning process. For junior high school students 2 

Sumbergempol vBulletin, In an effort to improve learning achievement through 

Islamic Education. For readers / other researchers as an addition to insights and 

references, as well as the application of knowledge gained in the field of 

educational research and writing scientific papers.  
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This study used observation, interview. Observation is used to 

measure the behavior or the occurrence of an activity that can be observed in both 

the actual situation and in an artificial situation in Junior High School 2 

Sumbergempol vBulletin. While the interview is used to collect data about the 

population, sample, educational facilities and school documents.  

The results showed that there was a significant effect obtained value 

obtained rt = 0.254 while rxy = 0.298 which showed no effect of learning 

achievement Islamic Education to serve students' behavior in SMP 2 

Sumbergempol vBulletin. 
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 الملخص

الارتباط تحقيق التعلم التربية الإسلامية ضد سلوك  استخدام. 2012دورت الدكننين. 

قسم . البحث العلميسومبر غمفول.  2فى الددرسة الدتوسطة الحكمية العبادة الطلاب 

 (IAIN) الجامعة الإسلامية الحكومية والعلوم التربوية كلية التربية الدين الإسلام تعليم

 .الداجستير، فورواويدادا أجوس الدكتورالدشرف: تولونج أجونج.

ما يجعل  التقليدية لا تزال نهج التعلم بظاىرة الطلابإذان ىذا الدوضوع إستند على 

 مشاكل النفوذ الباحثين يريدون للاتصال في ىذه الحالة أقل نشاطا وإبداعا. الطلاب

 سومبر غمفول 2لددرسة الدتوسطة الحكمية و ا سلوك العبادة التحصيل العلمي الارتباط

 .تولونج أجونج

ما ىو أعلى من التعليم الديني  .1أما مسائل البحث من ىذا الباحث العلمي ىي 

ىل  .2سومبر غمفول؟  2فى الددرسة الدتوسطة الحكمية  الإسلامي على سلوك الطلاب

فى الددرسة الدتوسطة  وكىناك أي قيمة بين التعليم الديني الإسلامي لخدمة الطالب السل

ما ىو أقل من التعليم الديني الإسلامي على سلوك  .3سومبر غمفول؟  2الحكمية 

 سومبر غمفول؟ 2فى الددرسة الدتوسطة الحكمية  الطلاب

 2الددرسة الدتوسطة الحكمية  عن الددارس الاعدادية رئيس ىذه الأطروحة ىي مفيدة

 لزيادة كأساس لقرارات السياسة أو استخدامها كمدخل ،تولونج أجونج سومبر غمفول
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سومبر  2الددرسة الدتوسطة الحكمية  للصغار مدرس في جودة عملية التعليم والتعلم.

مَاولة لتحسين  والتي يمكن استخدامها للمعلمين كمدخل ،تولونج أجونج غمفول

في  ،ونجتولونج أج سومبر غمفول 2الددرسة الدتوسطة الحكمية  لطلاب عملية التعلم.

 للقراء / باحثون آخرون من خلال التربية الإسلامية. مَاولة لتحسين التحصيل العلمي

 اكتسب الباحثون في مجال التعليم فضلا عن تطبيق العلم كإضافة إلى رؤى والدراجع،

 وكتابة الأوراق العلمية.

بة لقياس يستخدم الدراق الأساليب الدستخدمة من الدلاحظة والدقابلة. في ىذه الدراسة

وفي  سواء في الحالة الفعلية والتي يمكن ملاحظتها حدوث نشاط أو عملية السلوك

تستخدم  بينما الدقابلة سومبر غمفول. 2الددرسة الدتوسطة الحكمية  حالات الاصطناعية

 وثائق الددرسة. الدرافق التعليمية من السكان، عينة، للحصول على بيانات

الحصول على القيمة التي تم الحصول عليها غ =  كبير  أن ىناك تأثير أظهرت النتائج

 أي تأثير إنجازات التربية الإسلامية التعلم الذي يظهر YXR  =0.2.0بينما  0.2.2

 سومبر غمفول. 2الددرسة الدتوسطة الحكمية  الطلاب في سلوك العبادة
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